

Herrn Landrat  
Stephan Pusch  
Im Hause

Kreishaus  
Valkenburgerstraße 45  
52525 Heinsberg

+49 02452 13-1760

Fraktionen im Kreistag zur Kenntnis

Heinsberg, 23.04.2018

**Anfrage gemäß § 12 GeschO Aldi Süd als „Förderer“ der Kinder- und Jugendhilfe?**

Sehr geehrter Herr Landrat,

wie wir erfahren haben, beabsichtigt Aldi Süd über den Umweg einer gGmbH oder einer Stiftung, Modellprojekte in NRW und somit im Zuständigkeitsbereich des LWL zu finanzieren. Das Startkapital der Stiftung/gGmbH soll dabei 2,5 Millionen Euro betragen.

Wir bitten um die Beantwortung der nachstehenden Fragen:

- Ist der Verwaltung der oben beschriebene Vorgang bekannt? Wenn ja, seit wann?
- Hat die Verwaltung Kenntnis von bereits abgeschlossenen Kooperationsvereinbarungen zwischen mit dem Landesjugendamt und oder dem hiesigen Jugendamt?
- Ist der Verwaltung bekannt, dass es 12 Musterkommunen geben soll, in denen Modellprojekte umgesetzt werden?
- Gehört der Kreis Heinsberg zu diesen Kommunen?
- Ist es für die Verwaltung grundsätzlich vorstellbar, die Kinder- und Jugendhilfe durch einen Discounter wie Aldi finanzieren zu lassen? Wenn ja, sieht die Verwaltung die Gefahr der inhaltlichen Einflussnahme durch den Kapitalgeber?

Mit freundlichen Grüßen  
Fraktion DIE LINKE im Kreis Heinsberg

*Silke Otten*

Silke Otten  
Fraktionsvorsitzende

gez.Ullrich Wiehagen  
Stellvertr. Fraktionsvorsitzender